

# Un fonds de dotation pour améliorer la qualité de soins et de vie à l'hôpital

La Maurienne 08/12/2022



Sous l'œil de Stéphanie Ressayguier, Iolanda Raymond remet un chèque de 15 000 € au Dr Sammouril.



Claude Morel Ancelin et le Dr Julia Brunetti reçoivent le chèque de Valmeinier remis par Isabelle Gorin.

**M**ardi 29 novembre dernier, Stéphanie Ressayguier, directrice du Centre hospitalier vallée de Maurienne (CHVM), et Stéphane Dignat, responsable communication, stratégie et mécénat, ont présenté un nouveau dispositif philanthropique "Fond'Hôpital CHVM", qui permet à chacun (particuliers, entreprises, associations) d'exprimer sa solidarité et sa générosité par un soutien financier à sa mesure. Les dons bénéficient d'un avantage fiscal (66 % déductible des impôts pour les particuliers, 60 % pour les entreprises) et les legs au profit de l'hôpital sont exonérés de droits de succession, l'intégralité des sommes léguées bénéficie donc directement aux projets portés par le CHVM. Et comme l'a fait remarquer Stéphane Dignat, ce mardi 29 novembre était celui du "Giving Tuesday", lancé aux

États-Unis en 2012 et en France depuis 2018 : la solidarité face à la consommation du Black Friday !

Les projets sont instruits par un comité de sélection composé de membres de la direction du CHVM et de personnalités qualifiées (le premier à avoir accepté est le Dr Philippe Grange). Le donateur peut choisir un projet ou laisser affecter son don aux missions les plus prioritaires. Quatre projets ont été retenus, et d'autres seront à découvrir sur le site internet [www.chvm.fr](http://www.chvm.fr), sur lequel on trouve aussi un "mur des donateurs".

Pour le maire, Philippe Rollet, le CHVM n'est pas épargné par les difficultés de tout le milieu hospitalier même si, grâce aux efforts de tous (la direction, les élus), de gros investissements ont été obtenus (l'IRM pour début 2025). Ce fonds d'investissement « sérieux, concret et cohérent,

permet de ne pas tout attendre des autres».

Le Dr Marc Sammouril (avec le Dr André Guého, responsable service Maternité) a reçu le chèque de Iolanda Raymond pour la rénovation d'une salle qui a été achevée rapidement grâce au service technique (Lionel Salomon et Philippe Giovanangeli). Outre de nouveaux équipements, cela fait de la maternité un service de référence : les naissances sont en progression de 15 % cette année.

Les autres dons ont été alimentés par des actions dans le cadre d'Octobre Rose. Isabelle Gorin, adjointe au maire de Valmeinier, a remis un chèque de 593 € au Dr Julia Brunetti et Claude Morel Ancelin, infirmière (équipe mobile de soins palliatifs), pour financer des interventions de médiation animale et divers équipements. Armelle Mascia, adjointe au maire de Saint-Mi-

chel-de-Maurienne, accompagnée de Nicole Lecorno (Maurienne Sénior) et Chantal Perret (bénévole), ont remis un chèque de 6 464 € au Dr Viviane Chappuis (oncologie hôpital de jour), pour étendre le financement des interventions des clowns hospitaliers, qui se font pour les patients, à leurs familles et aux aidants. Pour le Dr Chappuis, voir un patient pleurer de rire en pleine chimio est la preuve d'un réconfort inestimable.

Enfin, parmi les projets en attente, nous avons noté l'aménagement d'un espace salon dans l'atrium de l'hôpital de Modane (besoins du projet : 20 000 €).

## Une donatrice de Tarentaise qui aime la Maurienne

Iolanda Raymond, première donatrice du fonds de dotation, est de Tarentaise, mais la

Maurienne ça lui parle : son mari avait sa famille ici, ses beaux-parents sont enterrés au cimetière voisin et elle a toujours ici quelques cousins et cousines. Lorsque son mandataire judiciaire, Christian Gronier, lui a parlé de la création de ce fonds de dotation, elle qui fait régulièrement des dons à des associations (Téléthon, protection animale, etc.) a été tout de suite séduite à l'idée de faire ce don de 15 000 € (bénéficiaire d'une défiscalisation de 66 %) à Saint-Jean-de-Maurienne. Même si elle a mauvaise vue, elle a été heureuse de découvrir la salle de consultation des sages-femmes, rénovée grâce à elle. Les futures mamans lui en seront reconnaissantes, tout comme le personnel soignant. Selon le Dr Sammouril : « On l'attendait depuis 10 ans : on a bien fait d'attendre ! »

Pierre Dompnier



Iolanda Raymond, heureuse de découvrir la salle rénovée grâce à son don : chaleureuse et lumineuse avec son éclairage paysagé au plafond.



Le Dr Viviane Chappuis reçoit le chèque de Saint-Michel-de-Maurienne des mains d'Armelle Mascia, Nicole Lecorno et Chantal Perret.

I.MAFSH1SU103